
Al personale Docente 
Al personale Tecnico-Amministrativo     
Agli Assegnisti di Ricerca 
Ai componenti degli Organi di Governo 
LORO SEDI 
 
Gent.mi tutti, 
 
di seguito il resoconto dei principali argomenti discussi e della natura di quanto di 
interesse generale deliberato nella seduta di Consiglio di Amministrazione del 27 ottobre 
2014. 
Con cordialità. 
 
Consiglio di Amministrazione del 27 ottobre 2014: 

 
Tra le principali comunicazioni: 

 Dal 6 - 20 ottobre 2014, in collaborazione con il Ministero della Difesa - Politecnico 
di Torino - Politecnico di Milano, si è tenuto il Workshop Idee per la riqualificazione 
delle aree militari in ambito urbano; 

 Dal 15 al 17 ottobre 2014 il Rettore ha partecipato in qualità di Past President alla 
General Assembly di Cesaer; 

 è stata fornita una comunicazione relativa agli obblighi di trasparenza che 
coinvolgono i componenti degli organi di indirizzo politico delle università in 
attuazione del D.lgs. 33/2013 e a seguito della pubblicazione della delibera 
144/2014 dell’Autorità Nazionale Anticorruzione. 

 
A seguito di una richiesta del Rettore di  integrazione dell’ordine del giorno è stata 
deliberata una ulteriore posizione dirigenziale. 
 
È avvenuta la chiamata dei professori di II fascia: 

 Claudia DE GIORGI e Paolo Marco TAMBORRINI presso il DAD; 
 Andrea ACQUAVIVA, Silvia Anna CHIUSANO, Stefano DI CARLO, Fabrizio 

LAMBERTI e Luca STERPONE presso il DAUIN; 
 Cristiana ROSSIGNOLO presso il DIST. 

 
Nell’ambito della Contrattazione passiva è stato deliberato l’affidamento della gestione dei 
centri stampa e sono state approvate le procedure per acquisti pluriennali relativi a 
presidio Infermieristico, Discovery  Tool, rassegna stampa e assistenza per apparati 
Lifesize. È stato ratificato il  decreto relativo alla  proroga del contratto attuativo per il 
servizio di telefonia mobile nelle more dell’attivazione della specifica convenzione Consip 
(DR 544/14). 
 
Nell’ambito della contrattazione attiva con riferimento alla ricerca, al trasferimento 
tecnologico e all’internazionalizzazione, sono state assunte le seguenti deliberazioni: 

 razionalizzazione e semplificazione procedurale relativa al quadro deleghe dell’Area 
SARTT; 

 rinnovo dell’accordo di partnership con l’Istituto Superiore Mario Boella (ISMB); 
 modifica di statuto della Fondazione Hugef – Human Genetics Foundation; 
 progetto di fusione dell’Associazione Energy Efficient Buildings Association e delle 

attività della piattaforma tecnologica denominata European Construction and Built 
Environment Technology Platform con conseguente nuova denominazione 



dell’Associazione European Construction and Built Environment Technology 
Platform a.i.s.b.l. - ECTP a.i.s.b.l. e approvazione del nuovo Statuto; 

 nuovi modelli di Grant Agreement della Commissione Europea per progetti di 
ricerca e innovazione in Horizon 2020; 

 atto costitutivo di un raggruppamento temporaneo di imprese per la partecipazione 
ad una gara d’appalto della Regione Piemonte nell’ambito delle reti intelligenti - 
Smart Grids; 

 memorandum of understanding del Progetto SAGE. 
Sono inoltre stati presentati: 
 i risultati  del Progetto di incentivazione alla partecipazione ERC, del quale è stata 

approvata la riproposizione e il finanziamento relativo; 
 le attività di monitoraggio, già in corso e da avviarsi, relative agli Enti Partecipati e ai 

Centri Interuniversitari  cui il Politecnico ha aderito. 
Sono infine avvenute le ratifiche di due decreti, relativi all’approvazione di un accordo con 
l’Università della California (421/14) e allo scioglimento Associazione CRISIS- Centro di 
ricerca sulle scritture dell’Industria e della scienza in Piemonte (DR 599/14). 
 
Nell’ambito dell’internazionalizzazione è stato approvata la stipula dell’accordo di 
partenariato Erasmus Mundus TIMUR Partnership Agreement e la ratifica di un decreto 
relativo al progetto Tempus TERSID (DR 559/14). 
 
Sono state deliberate: 
 l’approvazione della Convenzione con Università degli Studi di Torino e Centro 

Universitario Sportivo (C.U.S. Torino) per l’esercizio e la gestione del plesso sportivo 
di C.so Sicilia; 

 la revisione e il perfezionamento delle modalità per la concessione temporanea di 
spazi presso il Castello del Valentino; 

 l’aggiudicazione definitiva e l’aggiornamento della copertura economica per la 
realizzazione delle Residenze Universitarie Carlo Mollino e Cesare Codegone; 

 approvazione delle modalità per la manifestazione di Interesse per accordi di 
partnership accademica su formazione, tirocinio e ricerca, con attribuzione di spazi 
resi disponibili per complessivi 200 mq nelle sedi dell’Ateneo. 

 
Il Direttore Generale ha presentato una ampia relazione sulla situazione di cassa di 
Ateneo. 
     
Il CDA ha Infine dato mandato alla Scuola di dottorato, in relazione ad alcuni temi sollevati 
da un gruppo di studenti di dottorato senza borsa, di avviare una istruttoria utile ad 
affrontare il tema dei sussidi al dottorato. 


